

Des élus guatémaltèques saluent le travail des brigades médicales cubaines



La Havane, 13 avril, (RHC/PL).- Des élus guatémaltèques ont salué le travail des brigades médicales cubaines. Celles-ci ont réalisé depuis leur arrivée au Guatemala, il y a 17 ans, plus de 39 millions de consultations dans diverses spécialités.

Au cours d'une visite de courtoisie à plusieurs élus du Mouvement politique Winaq et de l'Unité Révolutionnaire Nationale Guatémaltèque, le Dr Manolo Torres, coordonnateur général des brigades médicales cubaines, a fait l'objet de bon nombre de gestes de gratitude.

Présentes au Guatemala depuis le 5 novembre 1998, à la suite du passage du cyclone Mitch, les brigades médicales cubaines prêtent aujourd'hui leurs services dans 86 districts du pays.

Le président guatémaltèque, Jimmy Morales, s'était dit reconnaissant de l'aide précieuse apportée par Cuba à la santé de ses compatriotes au cours d'une visite dans des hameaux reculés du département de Santa Rosa où il a rencontré des praticiennes cubaines en train de soigner des patients. Le président guatémaltèque qui a exprimé, à plusieurs reprises, sa volonté de prolonger les services des brigades médicales cubaines, a échangé des vues avec les médecins cubains qu'il a alors rencontrés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/90370-des-elus-guatemalteques-saluent-le-travail-des-brigades-medicales-cubaines>



Radio Habana Cuba